



SPIP MO Tarascon : A force de tirer sur la corde... elle finira par céder ..

A moins d'un mois du déménagement de l'antenne de Tarascon et de sa délocalisation vers de nouveaux locaux installés en Arles, les inquiétudes ne cessent de grandir chez les agents, tous corps confondus.

La communication sur la logistique du déménagement tarde sérieusement à arriver :

- La date du déménagement ? Initialement fixée aux 5 et 6 février 2025 reste incertaine, peut être le 21 février finalement, en pleine période de vacances scolaires d'hiver...
- La prime de restructuration ? Plus personne n'en parle et certains commencent sérieusement à douter de sa réalité..
- La fermeture du service ? Aucune date n'est communiquée..

L'impression d'un grand bazar perdue et les nerfs des agents commencent à lâcher.

Le dernier CSA dédié à l'épineuse question de la mission de sécurité/portique n'a pas été digéré. Les agents sont déçus, se sentent méprisés. La manœuvre tendant à retirer la mission d'accueil/portique/agent de sécurité des fiches de poste pour l'intégrer dans une **NDS avec une formation in situ (fortement recommandée ?) d'agent de sécurité est particulièrement indigeste.**

Pour enfoncer le clou, **la commission de validation des ANT du 17/12/2024 de la DISP PACA CORSE n'a pas validé le financement des 2 réservistes fléchés sur les missions de sécurité et portique dans les nouveaux locaux...** préférant revenir froidement sur la promesse faite par le DI adjoint aux agents en présence du Sous Directeur RH de la DAP lors de sa visite à Tarascon en mai 2024. L'arbitrage a une fois de plus été défavorable, on commence à y être habitués sur le département... et la commission a préféré financer un DPIP contractuel. Si les effectifs de l'encadrement sur Tarascon restent problématiques, tous étaient pourtant unanimes pour reconnaître que le financement des réservistes était prioritaire.

Nous ne pouvons que constater que ces décisions ont un impact très négatif et générateur de stress chez les agents. Nous ne cessons d'interpeller la direction du siège afin qu'une vraie démarche de prévention des Risques Psycho Sociaux soit engagée et que les engagements pris depuis des années soient enfin tenus.

Nous espérons vivement que la visite du Siège programmée le 14 janvier 2025 à Tarascon permettra enfin à la direction de constater l'état de fatigue de ses agents et saura apporter des ajustements plus que nécessaires. **Il ne suffit pas d'écouter, il faut aussi entendre.** Les agents de terrain de Tarascon ont une connaissance forte de leurs publics et ont démontré leur conscience collective depuis des années. Ils ont tous des compétences propres en fonction de leur corps d'appartenance et il est déraisonnable de penser que nous sommes tous interchangeables dans nos services respectifs. **Quand la solidarité ou son voisin le pseudo « mode dégradé » deviennent un mode de fonctionnement de service, tout le monde est insécurisé.**

Il est temps de sécuriser les agents dans leurs fonctions premières, leur témoigner la reconnaissance qui leur est due et surtout leur faire confiance quand ils tirent la sonnette d'alarme depuis des mois.

Rappelons tout de même que cette mission de sécurité/portique confiée à des CPIP/DPIP est inédite sur le département. Et sur Tarascon, la permanence accueil qui leur est jusqu'à présent confiée est une mission à part entière : accueil téléphonique, accueil physique des publics et gestion de la boîte structurelle. Autant dire que le CPIP n'assume aucune de ses missions sur ces jours là, ni convocation, ni écrit professionnel.. Dans leurs nouveaux locaux, il ne leur manquera plus que la tenue d'agent de sécurité.

Les attentes des agents de ce service sont fortes et légitimes.
Des ajustements rapides doivent être proposés en concertation avec les agents.

Nous espérons vivement que des solutions rapides et réalisables pourront être trouvées lors de la réunion du 14 janvier 2025 à Tarascon, sans quoi le CSA du 17 janvier 2025 sera vide de sens.

Les agents de Tarascon ont fait leur maximum depuis toutes ces années, ils en attendent de même de leur direction.

Tarascon, le 08/01/2025.